
REQUERIMENTO   01/2013

				O vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, solicita o
envio de expediente a Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, para que este
junto ao órgão competente viabilize a implantação de sinalização nas vias urbanas de nosso
município.

				JUSTIFICATIVA:

				Nosso município está em crescimento constante, necessitando que haja investimentos no
sentido de oferecer ao munícipe maior informação e segurança com relação ao trânsito local,
visando a implementação, bom aspecto urbano e o principalmente para evitarmos a  evolução
de acidentes que venham prejudicar o bom tráfego em nossa cidade.

			
				Sala das Sessões em,  24 de janeiro de 2013.

				VEREADOR JANCER VAZ DE MOURA - PSD


